

2021年8月3日  
丸ステンレス鋼管株式会社

### 新型コロナウイルスの感染者の発生について

当社は、下関本社・工場において従業員1名（以下、本人）が新型コロナウイルスに感染していることを確認致しましたのでお知らせ致します。

#### 1. 感染確認の状況

- ・8月2日（月）に本人がPCR検査を受検した結果、本日（8月3日）に陽性反応を確認しました。

#### 2. 当社の対応

- ・所管保健所の指示により、濃厚接触者を特定し、濃厚接触者につきPCR検査を手配中です。陽性者が発生した場合には、お知らせします。
- ・また、必要な範囲の消毒を実施致しました。
- ・尚、本人、及び濃厚接触者は、お客様・お取引先様と直接接する業務には従事しておりません。

当社はこれまでも新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきており、従業員の体調管理、マスク着用・手洗い・消毒・換気の徹底、ソーシャルディスタンスの確保等の取り組み、加えてフロント部門（東京・大阪）では在宅勤務を行っております。

今後とも関係機関と連携のうえ、社内外への感染拡大防止を最優先し、引き続き感染防止の取り組みを徹底して参ります。

関係者の皆様におかれましては、ご心配をおかけしますが、何卒、ご理解を賜ります様、お願い申し上げます。

<本件に関するお問い合わせ先>

丸ステンレス鋼管株式会社 企画管理部 083-246-3781(代表)

以 上